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II - 401;lft.dcr Beilagen zu den Stcllographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gcsctzgcbungspcriode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Haupt, Eigruber, Schönhart 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Lärmschutzmaßnahmeh auf der Tauernautobahn 

Auf der Tauernautobahn kommt es durch das Aufbringen der 

Betonfahrbahn bei der Talüberquerung Zgurn - Molzbichl 

Baldramsdorf trotz des bestehenden Nachtfahrverbotes für LKW 

zu Lärmbelästigungen, die vor allem in den Sommermonaten 

aufgrund der Überschreitung der Geschwindigkei ts

beschränkungen durch die Verkehrsteilnehmer, unerträglich 

werden. 

Die betroffenen Anrainer wünschen aus diesem Grund das 

Aufbringen eines Flüsterasphaltes im Bereich Wolfsbergtunnel 

- Olsachtal bis zum Parkplatz Kamering Zu zusätzlichen 

Lärmbelästigungen führt die Unterquerung der Autobahn durch 

die ÖBB im Bereich Molzbichl. Bei ungünstigen Windverhält

nissen kommt es für die Anrainer zu untragbaren knallartigen 

Lärmentwicklungen, sodaß Lärmschutzmaßnahmen auch in diesem 

Bereich dringend erforderlich sind. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Ab

geordneten an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g e 

1. Wurden im angesprochenen Bereich entsprechende Lärm

messungen vorgenommen? 

2. Wenn ja, wann wurden diese durchgeführt? 

3. Werden Sie dafür eintreten, daß bestehende Lärmschutzmaß

nahmen durch zusätzlich Maßnahmen verstärkt werden? 

4. Wird von Ihnen gemeinsam mit dem Verkehrsminister und den 

ÖBB ein Konzept ausgearbeitet, mit dem solche Lärmbe

lästigungen vermiec;len werden? \" .......----. 
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